



XI. KÄSEFESTIVAL SAND IN TAUFERS, 07.-09.03.2014

Ein Hoch auf den Käsegenuss!

11. Käsefestival in Sand in Taufers ist eröffnet

Sand in Taufers - Das Käsefestival 2014 ist eröffnet! Zur Eröffnungsfeier im Rathaus begrüßten Bürgermeister Helmuth Innerbichler und Organisator Martin Pircher gestern Abend zahlreiche Gäste. Es ist die 11. Ausgabe der Veranstaltung, und an den kommenden drei Tagen werden die Gaumen der Festivalbesucher wieder mit Käseköstlichkeiten aus dem gesamten Alpenraum verwöhnt.

Sechs Monate intensiver Vorbereitungen gipfelten gestern Abend in der offiziellen Eröffnung der inzwischen zur Tradition gewordenen Veranstaltung. Bürgermeister Helmuth Innerbichler zeigte sich stolz: "Das Käsefestival beweist, wie sich eine Idee entfalten und wachsen kann, wenn sie konsequent umgesetzt wird. Das Käsefestival ist für unser Tal von großer Bedeutung, nicht zuletzt deshalb, weil die Bereiche Landwirtschaft, Tourismus und Gastronomie so eng und gut zusammenarbeiten."

Initiator Martin Pircher nahm die Eröffnungsfeier zum Anlass, um das Erfolgsgeheimnis des Käsefestivals zu lüften. "Im Mittelpunkt der Veranstaltung stehen die Menschen: Aussteller, Besucher, Organisatoren und freiwillige Helfer. Sie machen das Käsefestival zu dem, was es ist, nämlich ein Treffen unter Freunden, die eine Leidenschaft für regionale Produkte und den kulinarischen Genuss teilen."

Rund 100 Aussteller präsentieren von Freitag bis Sonntag ihre Produkte an den Ständen des Festivalgeländes im Ortszentrum von Sand in Taufers, dazu zählen - neben den Südtiroler Hofkäsereien und zahlreichen Direktvermarktern - eine Reihe von so genannten Presidi Slow Food aus Südtirol, Italien, Deutschland, Holland und Polen sowie andere Käseaussteller aus ganz Europa. Der Südtiroler Köcheverband wird die Besucher mit einem kreativen Verkostungsangebot begeistern und in den 14 mitwirkenden Restaurants stehen Käsegerichte ganz oben auf der Menükarte.

Presstext

1.632 Zeichen (ohne Leerzeichen)